

PP: «En Venta Berri ha habido un precio de venta político»

DV. SAN SEBASTIAN

El portavoz del PP, Gregorio Ordóñez, dijo ayer que en Venta Berri los propietarios «han pactado un precio de venta político, más bajo que el del mercado (225.000 pesetas por metro cuadrado)».

«Además 135 de sus 840 viviendas tienen precio tasado».

«Mientras Olaverri se dedica a dar patadas en Venta Berri, donde no puede hacer daño, deja de molestar al resto de los ciudadanos».

Ordóñez respondió así a las críticas de Olaverri por no poder usar servicios técnicos municipales para demostrar que al Ayuntamiento se le escatiman viviendas en Venta-Berri.

«Los cuatro años de Olaverri al frente de Urbanismo se caracterizaron por los muchos abusos que cometió, prevaricó y utilizó los servicios municipales para sus particulares persecuciones».

Programa de prevención de las drogas en enseñanzas medias

El programa irá acompañado de spots publicitarios en los cines

FERNANDO SEGURA
DV. SAN SEBASTIAN

El Ayuntamiento iniciará en breve una campaña de prevención de las drogas entre los alumnos de enseñanzas medias. Previamente se impartirá un seminario dirigido a profesores.

Román Zulaika, concejal de Bienestar Social, explicó ayer que este programa tiene como finalidad informar a los jóvenes para que se alejen del mundo de las drogas.

La iniciativa se llevará a cabo en los centros de enseñanza que lo deseen. Previamente los profesores habrán realizado un seminario, el 7 y 8 de marzo, con el objetivo de analizar el material, así como la realización de talleres sobre el alcohol, tabaco y habilidades sociales. Las sesiones serán funda-



Zulaika, en el centro, presenta el programa./POSTIGO

mentalmente prácticas.

La campaña tiene como base un manual que consta de dos partes. En la primera de ella se desarrolla la prevención del consumo del alcohol y tabaco. En la segunda se abordan las habilidades sociales, centradas en la capacidad

de decir «no» a las drogas.

El plan se completa con el pase de dos spots publicitarios en los cines donostiarra, que se han presetado gratuitamente a colaborar con esta campaña. Finalmente se efectuará una valoración del desarrollo del programa.

El teléfono del lector
216368

Una solución para expropiados en la N-1... por Añorga la sugiere comunicante del «Teléfono Lector».

Expropiación. Si quisiera saber si la carretera N-1 en su barrio han planteado expropiaciones Rezola parte de no junto a dicha carretera para hacer un arcén en la da autovía.

Padrón e información. Me enteró que algunas dependencias municipales acceso informático a los del padrón. Creo que es confidenciales. Si se puede que se impida.

Financiar ikastolas. Enrique, padre de alumno colegio público. Me gustaría saber cómo explica EA la financiación pública de las ikastolas que han de ser privadas. El euskera bien se aprende en los públicos.

Marquesinas. Quiero que gan marquesina en la de Ondarreta de la línea autobús al barrio de la otra en la de la calle de la línea Gros-Amaral que llueve o hace vientos quedas congelada.

Rotonda. Había una fluencia de los buses Mons, Otxoki y calle bajo el cementerio porque es muy peligroso.

Sin marcador. Quiero de censura a la directiva Real porque en el pabellón Anoeta entre el Samseladolid no funcionaba reloj ni el marcador. Así, pero que en un fútbol no funcione la acción de los goles...

SIRIMIRI

Había que mirar ayer el calendario para asegurarse que estábamos en febrero y no en julio. La gente andaba a cuerpo por la calle mientras en el cielo, azul claro, precioso, brillaba exultante el sol. A ver si el fin de semana sigue igual de veraniego.

Aparcar en la Residencia

Se queja Juan María Aguirre: «A casi todos los ciudadanos nos toca alguna vez, por suerte o por desgracia, tener que acudir a la zona de los hospitales en Donosti y las dificultades que nos encontramos para aparcar e incluso para circular por esa zona son cada vez más graves. Contiguos a la llamada «Ciudad Sanitaria» hay unos amplísimos terrenos, creo que propiedad del Ministerio de Defensa, y que parece van a ser destinados por el Ayuntamiento tras no sé qué convenios, recalificaciones y demás arreglos, a construir villas y otras edificaciones. ¿Es que no se ha pensado en habilitar allí aparcamientos para los que tengan que acudir a los tres o cuatro hospitales que hay en la zona, o es que hay otras necesidades que nuestros hábiles dirigentes juzgan más importantes y prioritarias?».

Toros y velódromo

Escribe Gregorio Ordóñez: «En relación con la llamada al Teléfono del Lector de Damián, decirle que no se trata de convertir el velódromo en una plaza de toros, ipso supuesto que lo que hace falta es recuperar el coso taurino!, la afición, la contrastada tradición y el beneficio laboral y económico que produce son argumentos contundentes. Las cuatro corridas en agosto en el velódromo son una



Los peatones, obligados a salir a la calzada

La colocación del vallado en el paseo de La Zurriola ha obligado a los paseantes a tener que salir a la calzada en esta vía, muy transitada por vehículos. Está claro que aquí no se puede reducir a un solo carril la avenida, por lo cual parece lo más recomendable y serio convencer a quienes caminan por este lado que crucen a la acera de los edificios para no tener que caminar arriesgando su integridad./POSTIGO

iniciativa privada de un grupo de entusiastas donostiarra que quieren que la futura plaza de toros esté más cerca de hacerse realidad. Se trata de calentar motores, de buscar una excusa que agrupe de nuevo a los aficionados y permita el definitivo espaldarazo a la construcción de la plaza de toros. El proyecto está realizado por dos profesionales que montaron la corrida de toros en la plaza Mayor, de Salamanca, cuidando al máximo todos los detalles y con especial respeto a las instalaciones del velódromo. No se coloca ni un clavo y todas las medidas sanitarias están tomadas. ¡Ojalá dentro de tres años no nos hagan falta

inventos como el velódromo para ver toros en San Sebastián!».

Funicular, no

Comenta Ramón Olaciregui: «No estoy conforme con la idea de disponer un funicular en el monte Urgull. Entre otras razones está la más simple de todas: nuestro histórico monte perdería gran parte de su atractivo. Es precisamente por esta razón por la cual se debería arreglar todos los caminos, empedrarlos, iluminarlos, vigilarlos. Cada trazo del monte es historia. Cada rincón y cada esquina tienen una pequeña o gran historia que no se podría disfrutar

si los visitantes y los donostiarra subimos en funicular. Esto no es Igueldo, que carece de ese atractivo del paso de sucesos dignos de la Historia, sino el monte fortaleza que ha tenido una enorme relación con la ciudad. Qué mejor que subir por el Muelle, atravesar su puerta con almena de vigilancia, ascender poco a poco, disfrutar de las vistas y de los retazos de construcciones que quedan de hace dos siglos o más. En lo que se debe gastar dinero es en arreglarlo entero, colocar paneles explicativos y mimarlo convirtiéndolo en lo que siempre ha sido: un maravilloso parque natural, céntrico y querido por todos».

MISAS PARA H

	17	18	19
BLEN PASTOR			
SANTA MARIA	C		
SAN VICENTE			
SAN ISIDORO	C		
SAN SEBASTIAN (ANTIGUA)	C		
SAGRADA FAMILIA			
SAN MARTIN	C		
SANTAGO			
MARIA REINA	C		
CORAZON DE MARIA	C		
LAETIA			
SAN JUAN BAPTISTA			
LA SANTA CRUZ			
MARIA ANUNCIADA			
SAN PIO X			
SAN JOSE (ZORROGAI)	C		
N. SENCERA ROSARIO	C		
ASLO MARIA			
SEMARINO			
FRANCISCANOS			
CAPUCHINOS			
JESUITAS	C		
CAROLINAS	C		
MUELLE			
LUGIA			
N. S. ANUNTATU			
CEMENTERIO			
ESP. SANTO (BATAIA)			
SAN JOSE ORRERO (ALTA)	C		
SAN PABLO (ALTA)			
SAN MARCO (ALTA)			
JESUS DE NAZARET (LARGO)			
SAN LUIS GONCALVES (PARRAL)			
SAN FRANCISCO (SANTA)			